

---

Dans un contexte d'indifférence à l'égard de la campagne des élections européennes, la mobilisation des agriculteur·ices dans plusieurs pays a mis en lumière les effets des politiques de Bruxelles sur celles et ceux qui les subissent. Dans les champs politique et médiatique, les termes du débat sont pourtant biaisés. Les électeur·ices sont sommé·es de choisir entre une Union européenne qui encourage toujours plus le libre-échange et un discours protectionniste promettant d'empêcher l'importation de marchandises venues du monde entier, notamment d'Ukraine, d'Espagne et des Pays-Bas dans le cas de l'agriculture.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)